

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis haturkan kehadiran Allah SWT, atas berkat rahmad dan petunjukNya maka penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Penulisan tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan tesis ini, penulis banyak memperoleh kendala akibat daripada keterbatasan penulis, namun demikian berkat bantuan dari berbagai pihak akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Oleh sebab itu dengan, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd selaku pembimbing tesis I dan Bapak Prof. Dr. Sukirno, M.Pd selaku pembimbing tesis II yang telah banyak membimbing penulis, memberikan arahan sekaligus motivasi yang sangat bermanfaat bagi penulis. Kepada ketiga nara sumber Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Bapak Prof. Dr. H. Abdul Hamid K, M.Pd dan Bapak Dr. Keysar Panjaitan, M.Pd yang telah memberikan masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur dan Asisten Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan, beserta staf yang telah memberikan kesempatan dan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

2. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.
3. Direktur Akademi Teknik dan Keselamatan Penerbangan Medan, yang telah memberi ijin dan kesempatan untuk melakukan penelitian.
4. Rekan-rekan Dosen, instruktur, dan staf di Akademi Teknik dan Keselamatan Penerbangan Medan yang telah banyak membantu penulis dalam penelitian dilapangan.
5. Rekan-rekan mahasiswa Program Pascasarjana Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah bersama-sama menjalani perkuliahan.
6. Seluruh keluarga, terutama istri dan anak-anak tercinta atas segala doa, dukungan dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis.

Atas segala kebaikan, motivasi, semangat dan dukungan yang telah diberikan tersebut, penulis tidak mampu membalasnya dan penulis serahkan kepada Allah SWT yang maha luas balasanNya terhadap segala kebaikan untuk membalasnya. Kiranya Allah SWT senantiasa memberikan rahmad dan hidayahNya kepada kita semua dan harapan penulis semoga tesis ini dapat memberikan sumbangan bermanfaat bagi kemajuan pendidikan di Indonesia.

Medan, September 2011.

Penulis

DWIYANTO
Nim. 061188230051